
2 Pièces

31 m²

Réf. 84003989

389 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Paris  14,  l'agence des  Enfants  Rouges  vous  propose  ,  un  agréable  2

pièces  à  quelques  pas  de  la  rue  Didot  connue  pour  ses  nombreux

commerces et restaurants. Un appartement de 31,56m2 sans aucune

perte  de  place,  entièrement  rénové  par  un  architecte,  situé  au  3ème

étage,  est  composé  d'un  séjour,  d'une  cuisine  séparée  meublée  et

équipée, d'une chambre avec sa salle d'eau et un toilette séparé. Une

cave complète ce bien. Idéal pour un investissement. Métros Alésia ou

Plaisance. A noter: une excellente performance énergétique DPE C.

Paris 14, the agency des Enfants Rouges offers , a pleasant 2 rooms a few steps

from the street Didot known for its many shops and restaurants. A 32m2 apartment

without any loss of space, completely renovated by an architect, located on the 3rd

floor,  consists  of  a  living  room,  a  separate  kitchen  furnished  and  equipped,  a

bedroom with its bathroom and a separate toilet. A cellar completes this property.

Ideal  for  an  investment.  Metro  Alésia  or  Plaisance.  Note:  excellent  energy

performance DPE C.We also offer ten other apartments (Studio - 2P - 3P) located

on all floors of this building. We ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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